

Amenazan Deportaciones en Masa de Ilegales de EE.UU.

WASHINGTON, febrero 27 (UPI).— Si el Congreso no aprueba una reforma a la Ley de Inmigración podrían ocurrir deportaciones en masa de inmigrantes ilegales, advirtió el ex Director de una Comisión Presidencial sobre el problema.

“No deseo pensar que pudiera suceder eso, en

caso de que no sea aprobado este proyecto de ley”, indicó el Padre Theodore Hesburgh, en una audiencia senatorial. El proyecto de ley, de ser aprobado, concedería amnistía a millones de inmigrantes ilegales, residentes ahora en Estados Unidos.

El proyecto fue aprobado el año pasado en el Se-

nado por 80 contra 19 votos, pero no prosperó en la Cámara de Representantes.

Hesburgh, Presidente de la Universidad Católica Notre Dame y Presidente de la Comisión sobre Política de Inmigración y Refugiados, durante sus 18 meses de duración, dijo que si los legisladores no aprueban la reforma, podrían ocurrir deportaciones en masa de inmigrantes ilegales mexica-

nos. Añadió que ello sucedió ya dos veces en el pasado, cuando más de un millón de inmigrantes mexicanos y algunos ciudadanos estadounidenses de origen mexicano, fueron “empujados al otro lado de la frontera”.

“No me gustaría volver a ver esto”, afirmó, y pronosticó que ello podría transformar la zona fronteriza a la página 51.



PROTESTAN POR DESEMPLEO. Bruselas, febrero 27.— Unas 60,000 personas, integrantes de los dos sindicatos más poderosos de Bélgica, manifestaron hoy aquí para protestar por el elevado desempleo, estimado en 500,000 hombres y mujeres. (UNIFAX II de UPI).

Es Inminente Guerra de Precios en el Petróleo

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, febrero 27 (AP).— El Ministro venezolano del Petróleo, Humberto Calderón Berti, y su colega de los Emiratos Arabes Unidos (EAU), Mana Saed Oteiba, con versaron hoy sobre los medios de evitar una guerra mundial de precios en el sector, que según Oteiba podría estallar “dentro de una semana”.

Entretanto, se atribuyó a un parlamentario de alto rango haber dicho en Kuwait, que el actual precio de referencia de 34 dólares el barril de crudo, fijado

por la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), carecía de base firme y vaticino que podría bajar a 20 dólares.

El Ministro venezolano, que según la Agencia de Prensa de los EAU, actúa como mediador de la OPEP, discutió con Oteiba la tambaleante situación del mercado, antes de que ambos establecieran contactos telefónicos con otros países productores.

La intensa serie de contactos que tienen lugar en-

—Favor pase a la página 45.

El Marxismo como Parte Principal de Sandinismo

MANAGUA, febrero 27 (UPI).— El marxismo es parte fundamental de la ideología sandinista, y su estudio sistemático se seguirá impulsando en Nicaragua, dijo Víctor Tirado López, del Frente Sandinista, al inaugurar un Seminario de Economía Política Marxista.

El Diario Barricada, vocero oficial de los sandinistas, dice que Tirado López comenzó su exposición con una cita de Lenin. “La doctrina de Marx es todopoderosa porque es cierta, es verdad”.

Tirado López señaló, según el Diario, que el marxismo es componente básic-

co de la revolución nicaragüense y que ésta no habría sido posible “sin Marx y sin Sandino”.

“Seguiremos impulsando el estudio y la publicación sistemática del marxismo”, manifestó Tirado López, a unos 80 alumnos que recibirán 100 horas de clases, desde ahora hasta el mes de agosto.

“La reacción quisiera que en Nicaragua no se hablara de marxismo”, comentó el dirigente sandinista.

Y agregó que Marx fue un gran previsor al hacer desaparecer el capitalis-

—Favor pase a la página 53.

Ayudará Economía Mundial la Baja Precio Petróleo

WASHINGTON, 27 febrero (EFE).— El secretario norteamericano del Tesoro (Hacienda), Donald Regan, afirmó hoy que, a pesar de algunas dificultades financieras, la economía mundial mejorará notablemente, con una reducción generalizada de los precios del petróleo.

Al mismo tiempo, el ministro del Petróleo de los Emiratos Arabes Unidos, Mana Saed Oteiba, señaló que los países del Golfo no “serán los derrotados” en caso de producirse una “guerra de precios” del

crudo, fuera o dentro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Entrevistado por la cadena ABC, Regan dijo que para la economía de Estados Unidos, y por ende la internacional, los efectos de la reducción serán “generalmente buenos”, ya que “cuando el petróleo baja, bajan los precios al consumidor y las tasas de interés”.

Regan indicó que existen posibilidades de quebrea para alguno de los países

—Favor pase a la página 51.

VIAJE DEL PAPA POR AMERICA CENTRAL



GIRA DEL PAPA POR C.A. Nueva York, febrero 27.— Mapa del viaje del Papa Juan Pablo II por Centroamérica y el Caribe. (UNIFAX II de UPI).

Séquito del Papa en Viaje a Países C.A.

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 27 (EFE).— Unas 25 personas forman parte del séquito oficial que acompañará al Papa Juan Pablo II, en su visita pastoral a Centro-América, Panamá, Belice y Haití.

Encabeza el séquito de Su Santidad el Cardenal Agostino Casarolo, italiano, Secretario de Estado de Su Santidad, acompañado por el Arzobispo español Monseñor Eduardo Martínez Somalo, sustituto de la Secretaría de Es-

—Favor pase a la página 44.

Varios Muertos en Presentación de “Menudo”

PUEBLA, México, febrero 27 (AP).— Tres personas murieron y 80 resultaron heridas, cuando centenares de espectadores salieron atropelladamente al final de un concierto ofrecido aquí, por el Grupo “Menudo”, dijo la policía.

El incidente ocurrió en el estadio de béisbol “Ignacio Zaragoza”, en las afueras de esta ciudad, donde se dieron cita unos 20,000 espectadores, para

—Favor pase a la página 51.

Confiscan Bienes a Opositor en Nicaragua

MANAGUA, febrero 27 (ACAN-EFE).— El Gobierno sandinista ha confiscado todos los bienes que posea aquí el empresario radial y líder opositor Fabio Gadea Mantilla.

—Favor pase a la página 45.

Opciones para más Ayuda de EE.UU. a El Salvador

WASHINGTON, 27 febrero (EFE).— La Administración norteamericana, preocupada por una “desalentadora” situación militar en El Salvador, enviará 60 millones de dólares en ayuda adicional militar a ese país centroamericano.

El principal temor de la Administración Reagan es que el Gobierno salvadoreño parece que se está quedando sin municiones, debido —según fuentes del Congreso— a una “inadecuada” estrategia de combate ante las acciones de la guerrilla.

Aunque los Departamentos de Estado y de Defensa

no están de acuerdo sobre las fechas de suministro de la ayuda, la Administración de Ronald Reagan estudia tres posibilidades para aumentar a 86 los 26 millones que el Congreso, autorizó para El Salvador este año.

La opción más barajada —y que Caspar Weinberger, Jefe del Pentágono, mencionó en una audiencia congressional esta semana— sería la de sacar los 60 millones de un fondo especial, aprobado por la Casa Blanca en 1961, “para facilitar ayuda militar de urgencia a países

—Favor pase a la página 53.

Desorden Internacional Denuncian Países L.A.

CARTAGENA, Colombia, febrero 27 (UPI).— Nueve países latinoamericanos y uno del Caribe, denunciaron una “alarmante tendencia al desorden internacional”, por las acciones de naciones industrializadas, señalando que el colapso de los precios de las materias primas y el endeudamiento externo, compromete el bienestar de la región.

Tras una reunión de dos días en este balneario de la costa caribeña de Colombia, los funcionarios de los diez países emitieron un documento, planteando

“una acción concertada en la que se eviten comportamientos unilaterales”, de los países industrializados.

Los Cancilleres de: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Honduras, México, el Vicecanciller de Panamá, y los Ministros de Economía de Belice y Jamaica, suscribieron el documento de 50 páginas.

En la cita, que sirvió para adoptar una posición conjunta en la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el De-

—Favor pase a la página 42.



NUOVO MINISTRO DE DEFENSA. Jerusalén, febrero 27.— El Primer Ministro israelí, Menachem Begin, se encuentra con el nuevo ministro de Defensa, Moshe Arens, derecha, durante la primera reunión entre ambos, desde que Arens asumió su nuevo cargo. (UNIFAX II de UPI).